

AYER, NUEVAMENTE SE REGISTRARON INCIDENTES CON BOMBAS INCENDIARIAS EN EL INTERNADO BARROS ARANA:

Denuncian “intento de asesinato” contra rector del INBA

Un nuevo episodio de violencia se registró la mañana de ayer en el Internado Barros Arana (INBA), jornada en la que al menos diez encapuchados lanzaron bombas incendiarias a carabineros desde su interior, atacando también al rector interino del liceo, Gonzalo Saavedra, según el municipio de Santiago.

El alcalde Mario Desbordes (RN) indicó que “este tipo de actitudes refleja el actuar de grupos extremistas que deben ser perseguidos como corresponde”, y agregó que “no puede ser que no haya una voz del Gobierno, un pronunciamiento del ministro de Educación, que guarda silencio. Le exijo al Gobierno que en este minuto me diga qué va a hacer para terminar con estos encapuchados que están atacando,



Gonzalo Saavedra asumió como rector interino del INBA en abril de este año.

enciendiendo y destruyendo la educación”.

La Asociación de Educadores de Chile (Aseduch) denunció que el acto correspondía a un “intento de asesinato”, puesto que el rector “fue atacado al interior del establecimiento con piedras, palos y bombas molotov, las que fueron lanzadas directamente hacia él”.

Consultado sobre este hecho, Saavedra —que no fue herido en el incidente— indicó que “llevamos varios días con esta dinámica de violencia irracional, en que un grupo minoritario de estudiantes encapuchados irrumpe y nos obliga a suspender las clases antes del término de la jornada. Es muy lamentable, porque aquí no estamos frente a jóvenes que quieren dialogar, en absoluto”.

Y acotó: “Las agresiones de

hoy (ayer) son parte de la irracionalidad con que actúa este grupo, insisto, minoritario, pero no bajaremos los brazos (...). La violencia se va a terminar cuando logremos aislar verdaderamente a estos grupos y eso es algo que estamos trabajando con toda la comunidad inbana”.

Además, Desbordes aseguró que identificaron a siete de los estudiantes que han usado overol blanco durante desórdenes recientes: cinco son del Instituto Nacional y dos del INBA.

La escalada de violencia se da luego de que en octubre del año pasado, 35 alumnos del establecimiento resultaron quemados cuando manipulaban elementos incendiarios, en medio de los ataques de los alumnos hacia funcionarios policiales.